

## **O'Tacos s'installe à Fougères pour redynamiser la ville et faire découvrir le French Tacos à une cible forte d'étudiants**

**Montrouge, le 26 Novembre 2024** – Après une 300<sup>ème</sup> ouverture à Rennes Alma, O'Tacos s'agrandit encore avec une nouvelle franchise à Fougères. En effet, c'est dans cette ville dynamique avec beaucoup d'étudiants et de jeunes actifs qu'un nouveau restaurant va voir le jour dès le 30 novembre.

De plus, ce n'est pas une histoire ordinaire car ce franchisé a toute une histoire avec la marque. Ancien employé du pôle développement, Antoine Bereau est passé du côté franchiseur avec deux de ses amis d'enfance : Paul Ligavant et Simon Ligavant. Sa connaissance de la marque O'Tacos et sa vision stratégique l'a poussé à développer son propre restaurant et d'ouvrir sa première franchise avec une volonté de se développer dans la région.

Fougères représente une réelle opportunité pour la marque vu qu'elle est visée par les autres enseignes depuis quelques années. Avoir un restaurant à Fougères permet de développer la présence O'Tacos dans la région et surtout d'augmenter son nombre de consommateurs.

**Antoine Bereau souligne** : « *Nous sommes tous les 3 originaires de la région rennaise et nous sommes convaincus qu'O'Tacos représente une énorme opportunité auprès d'une cible jeune qui habite à Fougères. Notre localisation est un point stratégique pour attirer les locaux et leur faire découvrir le French Tacos.* »

**Souhaitons bonne chance à ces nouveaux French Tacos Boss de Fougères !**

### **A propos d'O'Tacos**

Depuis sa création, O'Tacos s'impose comme un leader du French Tacos en proposant des recettes novatrices et des produits de qualité, tout en répondant aux attentes d'une clientèle en quête de saveurs authentiques et de nouvelles expériences culinaires